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会議記録（本郷小学校学校運営協議会）  

平成３０年度 第 9 回学校運営協議会会議録 

日 時 平成３1 年１月２３日（水） １７時３０分 ～ １９時００分 

場 所 本郷小学校 地域開放会議室  

出席者 
船尾 聖、清水智博､石田幸雄､鷲田 勇､小川 豪､原 廣介､ 

三森敏明､川上正子､細田真司､渋谷正芳､岡田 実､北村奈緒子  

司 会 細田 真司 書 記 渋谷 正芳 

議 題 

１ 校長挨拶  

２ 本校の学級編制          （資料１）  

３ 都学力調査結果報告        （資料２）  

４ コミュニティ・スクール評価について（資料３）  

５ 年度末学校評価について       （資料 4.5.6）   

６ 入学説明会資料          （資料７）  

・平成３０年度第８回会議録      （資料８） 

概要 

１ 会長挨拶  

 ・学校評価、来年度の教育課程の準備と年度末の大切な時期になります。本委員会と

しましてもより良い教育活動が実施できるよう協議していきたいと思いますのでよ

ろしくお願いします。  

校長挨拶  

・インフルエンザによる学級閉鎖があります。４年２組が１月２２日から２４日まで

の３日間閉鎖しています。  

・学校評価について皆様からの御意見をいただき３１年度の教育課程に反映してまい

ります。よろしくお願いします。  

 

２ 学級編制について  

・校長より説明する。前回の協議の結果を受け、メリット、デメリットを洗い出し議

論の結果、５年生から６年生に行く際は、これまでどおり学級編制は行わない。し

かし、１年生から４年生について毎年学級編制を行います。１月２６日のＰＴＡ運

営委員会、学校だより２月号、３月の保護者会、ＰＴＡ総会で周知と理解を得て、

実施していくことを承認された。  

 

３ 東京都学力調査（５年）の結果について  

 ・校長より結果について報告する。教科の内容や読解力に関する内容ともに都の平均

を上回っている。しかし、誤答から比較したり、関連付けたりする力が弱いことが

分かった。今後の授業改善に活かしていく。本校の学力については、１月２６日に

行われる教科の授業地区公開講座で参加者に報告していく。  
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４ コミュニティ・スクール評価について  

・副校長より、コミュニティ・スクールの評価項目について説明する。２月中旬まで

に提出を依頼する。  

 

５ 年度末評価結果と分析について  

 ・はじめに、教務主幹より教職員の結果と分析について説明をした。次に、生活指導

主幹より児童の結果と分析について説明をした。最後に、副校長より保護者の結果

と分析について説明をした。  

 ・各委員から御意見をいただいた。  

 

６ 入学説明資料について  

 ・昨年度との変更点については、入学式当日に提出する書類を減らし、受付をスムー

スにする。減らした分は、２月４日に行われる説明会で提出してもらうように変更

したことを報告し、了承を得た。  

 

 

７ 平成３０年度第８回会議録について  

・副校長より、第８回の会議録について報告する。  

 

  

次回第 10 回は２月２７日（水） 午後５時３０分より 本校 地域開放室にて開催する。 

 

 

 

 

 

 


